



## Voyage des élèves de 5ème

publié le 06/06/2016

57 élèves de 5ème ont effectué un séjour de 3 jours qui les a menés du château de Loches au château de Guédelon en passant par la cathédrale de Bourges et l'abbaye de Noirlac. Ils ont ainsi pu découvrir différents sites liés à la période historique du Moyen-Age étudiée dans le cadre de leurs cours d'Histoire-Géographie.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.